



les films eldorando

Cinéma d'Arrens-Marsous - Maison du Val d'Azun

VENREDI 26 MAI & DIMANCHE 28 MAI

Sur les chemins noirs

Un soir d'ivresse, Pierre, écrivain explorateur, fait une chute de plusieurs étages. Cet accident le plonge dans un coma profond. Sur son lit d'hôpital, revenu à la vie, il se fait la promesse de traverser la France à pied du Mercantour au Cotentin. Un film inspiré de Sur les chemins noirs, de l'écrivain voyageur Sylvain Tesson.

Réalisé par Denis Imbert. Durée : 1h34.

Vendredi 26 mai à 18h.

Dimanche 28 mai à 18h.

SAMEDI 27 MAI - MATINÉE SPÉCIALE TRAIL

La montagne dans le sang

Dyalisé depuis plus de 23 ans, Fabrice Huré est un traileur accompli qui se passionne pour la montagne. Une passion qu'il peut pratiquer grâce à l'hémodyalise longue nocturne, un procédé médical créé à Rennes en 2002. Fabrice a décidé de se lancer un défi hors-norme : courir l'une des épreuves Diagonale des fous, sur l'île de la Réunion. Réalisé par Cyril Portanelli. Durée : 55 min.

Samedi 27 mai à 10h.

Aravistique

Cette traversée des Aravis, l'ultra-traileur originaire des Pyrénées Michel Lanne, en rêvait. Retraité de la compétition, sauveteur au PGHM d'Annecy, en août 2022, il s'est élancé à travers le mythique massif des Aravis, entre Haute-Savoie et Savoie pour un périple de 22 h 50 entre rando, escalade, alpinisme et trail.

Réalisé par Nico Favre. Durée 30 mn.

Samedi 27 mai à 11h.

Guillaume Beauxis à la conquête des 3000

D'Arrens-Marsous à Gavarnie, le traileur pyrénéen Guillaume Beauxis a enchaîné l'ascension de 3 sommets symboliques des Pyrénées en ralliant le Balaïtous, le Vignemale et le Mont Perdu. 85 kilomètres et 7200 m de dénivelé pour une aventure hors du commun.

Réalisé par Pierre Meyer. Durée : 10 min.

Samedi 27 mai à 11h30.

Projection suivie d'une rencontre autour du trail avec Olivier Bessy, sociologue du sport, Daniel Lanne, président des Esclops d'Azun et Guillaume Beauxis, traileur pyrénéen.

Pyrénéisme d'hier et d'aujourd'hui

Le mot Pyrénéisme a été inventé par l'écrivain Henri Beraldi à la fin du XIX siècle. Sa définition ne se résumait pas à une simple pratique de l'alpinisme dans les Pyrénées. Il fallait, pour être reconnu pyrénéiste, « ascensionner, écrire et sentir ». Ce documentaire revient sur les pyrénéistes qui ont marqué l'histoire, avant d'interroger des montagnards contemporains qui, à travers leur pratique de la montagne, se considèrent, ou non, pyrénéistes.

Réalisé par Laurence Fleury. Durée 30 mn.

Samedi 27 mai à 14h.

Tandem

Mal voyant de naissance, David Labarre, vice-champion Olympique de Cécifoot s'est reconverti en aventurier des temps modernes, il ascensionne les montagnes. Après l'Aneto et le Mont Blanc, il s'est élancé, avec le guide de haute montagne Morgan Périssé, dans une traversée à vélo entre Pau et le col des Ares, avec des haltes escalade dans quelques voies mythiques.

Réalisé par Pierre Périssé. Durée 30 mn.

Samedi 27 mai à 15h30.

Projection suivie d'une rencontre avec David Labarre (vice-champion olympique de cécifoot) et Pierre Périssé (réalisateur).

Bal au-dessus des 3000

Prenez 129 sommets dépassant les 3000 d'altitude et cinq copains fous des Pyrénées et vous obtenez une chorégraphie montagnarde faite de séries de pas et de mesures à réaliser pour parvenir d'un col à un autre, d'un sommet au suivant... Un grand bal au-dessus des 3000 !

Réalisé par Thibault Mazars. Durée 54 mn.

Samedi 27 mai à 17h00.

Projection suivie d'une rencontre avec Thibaut Mazars, réalisateur.

DIMANCHE 28 MAI

Johla Roc

Bastien Lardat et Jordi Noguere, deux frères de cordée, rendent hommage aux pionniers du pyrénéisme moderne, au travers d'un périple sportif d'un nouveau genre. Jean, récemment disparu, et Pierre Ravier ont ouvert la voie, il y a plusieurs décennies, dessinant sur les reliefs pyrénéens une des plus belles pages de l'escalade amateur d'excellence.

Réalisé par Pierre Meyer et Pierre Pili. Durée : 32 min.

Dimanche 28 mai à 10h.

Accidentologie et secours en montagne

Projection du film Les 60 ans du Peloton de gendarmerie de haute montagne de Pierrefitte-Nestalas.

Le secours en montagne en tant que service public est né, en 1958, à la suite de la tragédie de Jean Vincendon et François Henry, victimes de l'absence de structuration du secours, lors d'une hivernale sur le Mont Blanc. En 1962, Pierrefitte-Nestalas accueillait sa première unité de gendarmes secouristes. Réalisé par l'Office départemental des sports des Hautes-Pyrénées. Durée : 10 min.

Dimanche 28 mai à 11h.

Projection suivie d'une rencontre avec Jean-Marc Bougy, ex-commandant du PGHM de Pierrefitte-Nestalas, Thibaut Bucquet, commandant du PGHM de Pierrefitte-Nestalas et Marc Bruning, directeur de l'Office départemental des sports des Hautes-Pyrénées et responsable de l'opération Prévention montagne.

Les plus beaux treks Pyrénées-Orientales

Dans sa série Les plus beaux treks Laurent Bouit nous entraîne dans une traversée des Pyrénées-Orientales, en compagnie de Stéphane Grochowski, accompagnateur en montagne qui nous fait découvrir ce passionnant métier et vivre le bonheur des randonneurs face aux sublimes paysages des Pyrénées Catalanes.

Réalisé par Laurent Bouit. Durée 46 min.

Dimanche 28 mai à 14h.

Projection suivie d'une rencontre avec Stéphane Grochowski, accompagnateur en montagne.

Free to run

Stephanie Case se prépare pour la course la plus dure de sa vie, le Tor des Glaciers. 450 kilomètres à travers la vallée d'Aoste. La préparation de cette ultra-traileuse, avocate en droits de l'Homme, prend une tournure dramatique lorsque les Talibans envahissent l'Afghanistan. Les droits des femmes, dont celles de son ONG Free to Run, se retrouvent menacés. Une nouvelle course, humanitaire, commence alors.

Réalisé par Carrie Highman and Tim Highman. Durée 30 mn.

Dimanche 28 mai à 16h.